LO CALIFICAN DE TRAIDOR

Priista dice sí a la reforma eléctrica

Carlos Miguel Aysa Damas da el anuncio justo cuando se discute si su padre será embajador

JAVIER DIVANY

I diputado priista Carlos Miguel
Aysa Damas anunció que votará a favor de la reforma eléctrica del presidente Andrés Manuel López Obrador, esto justo
en los días en que el Senado de la República discute si su padre, el exgobernador de
Campeche Carlos Miguel Aysa González,
es ratificado como embajador de México
en República Dominicana.

En un comunicado, Aysa Damas explicó que su decisión de votar a favor de la reforma eléctrica de AMLO es porque se debe al pueblo y no a intereses de una persona o grupo.

"Después de leer que fueron incluidos en el dictamen de la reforma 12 puntos que aprobó el Consejo Político del PRI, he tomado la decisión de votar a favor del bien de México", dice el documento.

El martes, las comisiones de Relaciones Exteriores y de Relaciones Exteriores, América Latina y el Caribe pospusieron la sesión donde aprobarían la designación de Carlos Miguel Aysa González como embajador en República Dominicana.

"En mi calidad de diputado de la LXV Legislatura Federal, no puedo actuar a capricho o por mandato autoritario de mi partido, sino del lado correcto de la historia", manifiesta Aysa Damas.

Además, exhortó a todos los priistas a reivindicarse ante el pueblo de México, ya que el partido está agraviado por malos dirigentes, quienes abusaron de la fe y de la confianza de nuestros militantes. "Los invito a reflexionar su voto, actuar por convicción, congruencia y responsabilidad por el bien de México", señala.

Tras el anuncio de Aysa Damas, el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, lo calificó de traidor y lo acusó de que se vendió a cambio de una embajada.

"Ni una embajada, ni los sobornos, ni chantajes bastarán para mirar de frente a la Nación que ha traicionado. Que quede claro: El voto del Grupo Parlamentario del PRI será EN CONTRA. Morena no va a lograr vencer a la oposición, nos debemos a los ciudadanos y a ellos responderemos, cueste lo que cueste. ¡SU REFORMA NO VA A PASAR!", publicó Moreno Cárdenas en su cuenta de Twitter.

El domingo pasado, el Consejo Político Nacional (CPN) acordó con sus legisladores federales votar en contra de la reforma eléctrica, aunque no se habló públicamente de sanciones concretas en caso de quienes votaran a favor.

Originalmente, la votación en el Pleno sería el martes 12, pero se retrasó para el domingo 17, tiempo en el que Morena intentará sumar más votos de la oposición.

Para que Morena y sus aliados afines al Presidente logren la mayoría calificada, requieren que 57 diputados de oposición se sumen a la propuesta, por lo que los 71 legisladores del PRI pueden definir el rumbo de la votación.

El resto de los partidos de oposición, (PAN, PRD y Movimiento Ciudadano) han manifestado públicamente que votarán en contra de la propuesta del Presidente, a la que califican de dañina para el medio ambiente.

EXPLICA SU DECISIÓN

DUO que su decisión de votar a favor de la reforma eléctrica es porque se debe al pueblo y no a intereses de una persona o grupo

VOTOS de diputados de oposición son los que necesita Morena para aprobar la reforma eléctrica

ALEJANDRO MORENO

LÍDER NACIONAL DEL PRI

"Morena no va a lograr vencer a la oposición"

El diputado invita a sus compañeros de partido a reflexionar su voto



